

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2022

Weltstadt mit Herz – Herz für Familien 1: München wird die familienfreundlichste Stadt Deutschlands

München unternimmt auf allen Ebenen größtmöglichen Anstrengungen, die familienfreundlichste Stadt Deutschlands zu werden und beauftragt alle Referate und städtischen Gesellschaften, ihre laufenden Aktivitäten und künftigen Vorhaben und Beschlüsse auf ihre Familienfreundlichkeit hin zu prüfen und daran auszurichten.

Begründung

Insbesondere Familien sind in München von den hohen und sich weiter erhöhenden Lebenshaltungskosten betroffen. Gleichzeitig ist die Familie, egal in welcher Konstellation – ob traditionell, alleinerziehend, Patchwork, mit gleichgeschlechtlichen oder diversen Eltern – die kleinste und wichtigste Einheit unserer Gesellschaft. Familie ist, wo Menschen füreinander eintreten. Diese Gemeinschaft muss geschützt und gefördert werden.

Hinzu kommt, dass Familienfreundlichkeit und Vereinbarkeit von Berufs- und Familienleben gerade für jüngere Menschen enorm wichtige Faktoren bei der Wahl ihres Arbeitsortes sind. Je besser München hier aufgestellt ist, umso attraktiver wird der Standort für dringend benötigte Fachkräfte.

Daher ist München aufgerufen, unabhängig von staatlichen Förderungen alle möglichen Anstrengungen zu unternehmen, um mit administrativen und finanziellen Maßnahmen München zur familienfreundlichsten Stadt Deutschland zu machen und dies auch zu bewerben.

Manuel Pretzl (für die Gesamtfraktion)

Fraktionsvorsitzender